

Antrag Nr. 22-O-04-0032

SPD

Betreff:

Fahrradständer in der Aarstraße vor dem REWE-Markt (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zu verlassen, dass Fahrradständer in der Aarstraße vor dem REWE-Markt installiert werden

Begründung:

Der vom Marktleiter (Hr. Klaus Scheider) zwischenzeitlich geschaffene Abstellplatz neben dem Spannungshäuschen ist nur als Notlösung anzusehen.

Hr. Scheider ist nach wie vor an der Errichtung von Fahrradständern auf einer derzeit als KfZ-Stellplatz genutzten Fläche vor dem Eingang zum REWE-Markt (siehe Foto) interessiert und würde die Finanzierung übernehmen.

Derzeit befindet sich ein Fahrradständer in der Tiefgarage.

Die Zufahrt dorthin ist schlecht einsehbar und hat zudem ein Gefälle, sodass für Fahrradfahrer ein Gefahrenpotenzial besteht.

Vor Kurzem ist ein Fahrradfahrer bei der Ausfahrt aus der Tiefgarage ums Leben gekommen.



Wiesbaden, 14.06.2022